Altes Team wurde wieder in ihren Funktionen bestätigt

Mitgliederversammlung mit Neuwahlen bei der Freiwilligen Feuerwehr Langschlag

Am 8. Jänner 2011 fand um 20.00 Uhr die Mitgliederversammlung der Feuerwehr Langschlag im Waldviertlerhof statt. Kdt Wandl konnte als Ehrengäste Bürgermeister Herbert Gottsbachner und Feuerwehrreferent Josef Hahn begrüßen. Begrüßt wurde auch Feuerwehrkurat Pfarrer Mag. Andreas Bühringer und an der Spitze der Ehrendienstgrade Ehrenkommandant Stellvertreter Baron Hubertus Lazarini. Nach der Gedenkminute für die verstorbenen Kameraden, es war dies Ehrenhauptverwalter Josef Böhm, wurde von OV Laister das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung verlesen und von der Versammlung genehmigt. Vom Kassenführer V Amon wurde der Kassenbericht präsentiert. Trotz einiger zusätzlicher Ausgaben wie Ankauf eines zweiten Kommandofahrzeuges und diverser Ausrüstungsgegenstände, Adaptierung des Schulungsraumes konnte wieder ein kleines Guthaben angespart werden. Die Kassenführung wurde von den Kameraden Leutgeb Anton und Fessl Gerhard geprüft und für in Ordnung befunden. Von der Versammlung wurde sodann der Kassenführer entlastet. Nach diesen Formalitäten legten der Kommandant, die Stellvertreter, die Verwalter sowie die Sachbearbeiter ihre Berichte ab.

Mannschaftstand: 111 Mitglieder, davon 88 Aktive und 23 Reservisten.

2010 wurden 79 Einsätze geleistet (davon 70 Technische, 9 Brandsicherheitswachen mit gesamt 280 Mann und 689 Einsatzstunden. Auch auf dem Ausbildungssektor war einiges los. So schlossen 6 Kameraden mit dem Modul Abschluss Truppmann ihre Grundausbildung ab. 9 junge Kameraden traten erstmals bei Leistungsbewerben an und erwarben beim Landesbewerb in Poysdorf die Abzeichen in Bronze und Silber. 2 Kameraden erwarben das Funkleistungsabzeichen. Im Spätherbst traten noch 10 Kameraden zur Leistungsprüfung "technischer Einsatz" in Bronze an.

Der bisherige 2. Stellverteter EHBI Josef Theisz legte auf eigenen Wunsch seine Funktion zurück. Zugskommandant HBM Leutgeb Anton schied ebenfalls auf eigenen Wunsch aus dieser Funktion aus.

Nach den interessanten Berichten übergab Kdt Wandl den Vorsitz an Bürgermeister Gottsbachner und ersuchte diesen, die Neuwahlen durchzuführen. Mit überwältigender Mehrheit wurde das "alte Team" von der Versammlung bestätigt und somit Herbert Wandl wieder zum Kommandanten und Sigmund Laister zu seinem Stellvertreter gewählt. Nach Annahme der Wahl und Angelobung durch Bürgermeister Gottsbachner übernahm Kdt. Wandl wieder den Vorsitz und nahm sogleich folgende Bestellungen vor.

OV Laister Franz – Leiter des Verwaltungsdienstes V Amon Reinhard – stv. Leiter des Verwaltungsdienstes und Kassenführer

HBM Buxbaum Siegfried und HBM Eder Helmut zu Zugskommandanten. Neu zum Zugskommandanten bestellt wurde der bisherige Fahrmeister HBM Wielander Günther.

LM Eder Mario - Sachbearbeiter Ausbildung FM Huber Thomas - Fahrmeister OBM Wielander Erich - Zeugmeister HBM Eder Helmut - Sachbearbeiter Atemschutz LM Rentenbeger Franz - Sachbearbeiter Nachrichtendienst OLM Schübl Siegfried - Sachbearbeiter feuerwehrmedizinischer Dienst OVM Führer Michael - Verwaltungsgehilfe und Sachbearbeiter EDV

Die Bestellung der Zugstrupp und Gruppenkommandanten, sowie weiterer Sachbearbeiter und Gehilfen erfolgt im Zuge einer eigenen Sitzung.

Nach diesen Bestellungen nahm Kdt Wandl auch einige Beförderungen vor.

PFM Hahn Bernhard zum FM FM Böhm Patrick und Fessl Gerhard zum OFM OFM Brauneis Franz zum HFM HFM Essmeister Gerhard, Mitmannsgruber Gottfried und Rentenberger Franz wurden zu LM mit 18 Dienstjahren befördert.

Der ausgeschiedene 2. Stellvertreter Josef Theisz wurde von Kdt Wandl zum Ehrenkommandantstellvertreter und der ausgeschiedene Zugskommandant Leutgeb Anton wurde zum Ehrenhauptbrandmeister ernannt.

Erfreulicherweise können wir auch wieder zwei Neuzugänge verzeichnen. Leutgeb Clemens aus Langschlag und Eder Patrick aus Kogschlag traten der Feuerwehr Langschlag bei und wurden von Kdt Wandl der Versammlung vorgestellt.

An Feuerwehrkurat Pfarrer Bühringer wurde anlässlich seines 40. Geburtstages vom Kommando eine kleine Florianstatue als Geschenk überreicht.

Auch 2011 sollen wieder mindestens 2 Wettkampfgruppen an den Bewerben teilnehmen. Auch auf dem Ausbildungssektor sind wieder einige Übungen und Schulungen geplant. Schon im Führjahr werden mehrere Kameraden diverse Module in der Landesfeuerwehrschule besuchen. Vordergründig für die kommenden Jahre ist die Einschulung jüngerer Kameraden für diverse Funktionen und Aufgaben in der Führungsebene. Denn nach Ablauf dieser Funktionsperiode wird es zu einem größeren Generationswechsel in der Führungsebene der Feuerwehr Langschlag kommen. Durch rechtzeitige und solide Vorbereitung sollte dies auch dann problemlos möglich sein.

Abschließend bedankten sich Bürgermeister Gottsbachner, Kommandant Wandl und Stellvertreter Laister bei allen Mitgliedern für die geleistete Arbeit und ersuchten zugleich wieder um tatkräftige Mitarbeit in der Zukunft.



Das Kommando nach der Wahl v. 8.1.2011: von links: V Amon Reinhard, OV Laister Franz, Bgm Gottsbachner Herbert, Kdt. BR Wandl Herbert, KdtStv HBI Laister Sigmund

Text u. Foto: FF Langschlag



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 13. Jänner 2011 Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!